

Pepe

Todo empezó una mañana cualquiera del año 2080 en un pequeño pueblo sevillano, donde algo iba a cambiar. Dani se preparó para ir al instituto y por el camino veía cómo toda la gente estaba muy feliz y contenta, no paraban de reír. Siguió su camino y la gente seguía riendo y riendo, incluso en situaciones poco agradables, y Dani empezó a ver aquello muy raro.

En el instituto todos estaban igual, lloraban de la risa. Intentó hablar con alguien para ver qué pasaba pero no pudo porque no escuchaba nada con tanta risa.

Volvió a su casa y su familia estaba en la misma situación, no podían hacer otra cosa que reír. Puso la tele y allí vio que habían sido atacados por una superbacteria llamada Pepe y que provocaba risa todo el tiempo en las personas.

Dani en ese momento entendió que era inmune y que tenía que hacer algo al respecto. Así que se puso en contacto con algunos científicos y descubrieron que con su sangre inmune podían hacer medicamentos para curar a la población.

Alberto Melo Cabrera 3º A